

## **le peuple du cher Iran sache que, grâce à la vigilance et le dévouement de ces vaillants jeunes kurdes, avec l'assistance des jeunes des autres régions, cette province est totalement sécurisée - 19 /May/ 2009**

Au huitième et dernier jour de sa visite dans la province du Kurdistan, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a assisté au grandiose rassemblement de la population courageuse et accueillante de Saqez, qui avait impatiemment attendu durant une semaine pour le rencontrer. Le Guide suprême de la Révolution islamique a exprimé son admiration envers la vigilance de la population de cette province, une vigilance qui est leur constance. « La fidélité des Kurdes à l'Islam et à l'Ordre islamique est une belle vérité qui s'est encore plus manifestée durant cette visite pour toute la nation iranienne, les amis et les ennemis de la République islamique. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la population croyante et vaillante de Saqez, tout comme les autres habitants des autres villes du Kurdistan ont passé des épreuves les plus difficiles d'où ils sont sortis couverts de gloire. « Les épopées brillantes des courageux jeunes gens de Saqez dans les différentes étapes de la Défense sacrée notamment dans les opérations de Khabir et de Badr ne seront jamais oubliées. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, semer la discorde interconfessionnelle et interethnique et susciter des divergences entre la République islamique d'Iran et d'autres pays islamiques relèvent des complots à double dimension des ennemis de l'Islam. « Ce complot a échoué à l'intérieur de pays grâce à la vigilance du peuple notamment les Kurdes ; et dans le monde de l'Islam, quoique cette machination ait été efficace chez certains Etats inféodés à l'Arrogance, les nations, les penseurs, les intellectuels et les universités du monde musulman voient en Iran, la gloire de l'Umma islamique. De telles réalités ont laissé perplexes les puissances hégémoniques du monde et les ont désespérées. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

En référence à ses nombreuses rencontres avec les différentes couches de la société kurde, l'Honorable Ayatollah Khamenei a vu dans les propos des élites, des érudits, des étudiants, des chefs des tribus nomades... le signe annonciateur de l'unité des ethnies iraniennes et de la manifestation de l'esprit très précieux de l'honneur islamique. « La nation iranienne, a-t-il ajouté, ainsi que les amis et les ennemis de la Révolution, en constatant de tels purs sentiments et enthousiastes et en entendant les propos lucides du peuple glorieux du Kurdistan, divulgués sur le petit écran, auront une plus juste conception de la profondeur de la fidélité et de la perspicacité des habitants de cette région. Le Guide suprême de la Révolution islamique a totalement distingué les démarches d'une poignée de groupuscules et de mercenaires à la solde des étrangers du compte du peuple croyant et fidèles de cette province.

« Que le peuple du cher Iran sache que, grâce à la vigilance et le dévouement de ces vaillants jeunes kurdes, avec l'assistance des jeunes des autres régions, cette province est totalement sécurisée. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de juger déterminant et admirable, le rôle saillant des Peshmergas musulmans kurdes dans la sécurisation de la province et la confrontation avec les ennemis. « Ces preux n'ont reculé même pas d'un iota lorsqu'il s'agissait de défendre l'Islam et l'Iran, et cela même au prix de la mort en martyr et le harcèlement de leur famille par les mercenaires à la solde des étrangers. Je tiens à leur transmettre mes plus sincères salutations à ces pionniers du sacrifice et de dévouement. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler encore une fois l'impérative de la pérennité de la vigilance du peuple du Kurdistan. « Nous avons obtenu via nos amis de l'autre côté de la frontière des renseignements très précis que, derrière nos frontières occidentales, les Américains, en collectant des renseignements et en dépensant argent et armes, sont en train de concocter un complot bien organisé et de former des terroristes. Ils ont derrière la tête de funestes pensées ; ceci dit, que le Kurde iranien ainsi que toute la nation soient entièrement vigilants.

Pour le derrière nos frontières occidentales, l'objectif principal des comploteurs américains est de dominer les Kurdes. « Les Kurdes, même ceux qui ne sont pas en Iran, se considèrent dans leur majorité, iraniens et s'en glorifient ; or, il y a aussi une poignée d'individus qui en négligeant leur mérite et leur honneur kurde, se trompent et croient en les promesses et l'argent des Américains. Qu'ils s'en rendent compte qu'à long terme, ils n'obtiendront que malédiction et répugnance de la part des Kurdes. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'appeler à la vigilance face à ce complot qui vise à semer la discorde entre chiite et sunnite. « L'offense aux valeurs sacrées chiites ou sunnites, est la ligne rouge de l'Ordre. Personne, que se soit chiite ou sunnite, n'a pas le droit de transgresser soit par ignorance ou fanatisme, cette ligne rouge ; et devenir ainsi bon gré mal gré un instrument entre les mains de l'ennemi. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique. Plus loin dans ces propos l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les problèmes et les demandes du peuple de la province du Kurdistan. « Les demandes exprimées par les élites, les étudiants, les responsables, les imams de la prière du vendredi et la population du Kurdistan sont dans leur quasi-majorité justes et logiques. Or, certaines personnes cherchent à exagérer ces demandes de manière irrationnelle et irréalisable. Ce qui n'est pas juste. », a renchéri l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui la création d'emploi est la principale demande du peuple du Kurdistan mais aussi le principal besoin de la province. « Ce problème, a-t-il souligné, se pourrait, eu égard de la sécurité qui règne sur la province, se régler à l'aide des investisseurs des secteurs industriel et agricole, sur le fond des facilités et incitations du gouvernement. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'application à la lettre des projets adoptés lors de deux visites provinciales du cabinet ainsi que les projets adoptés vendredi par les ministres à Sanadadj, seraient à même de régler la majorité des problèmes de la province. « La direction appropriée de la province devra faire sérieusement le suivi de ces projets, il incombe aux responsables du gouvernement qui accordent un grand intérêt aux différentes questions du pays, de faire tout leur possible dans ce sens. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la langue et la culture kurdes ainsi que les talents scientifiques, artistiques et sportifs des jeunes de cette région sont une richesse nationale. « Grâce à Dieu, l'avenir du cher Kurdistan, tout

comme celui des autres régions du glorieux pays qu'est l'Iran, sera meilleur et prometteur. », a souhaité le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a aussi transmis ses plus chaleureuses salutations aux habitants de Baneh et d'autres villes du Kurdistan, n'ayant pas pu les rencontrer de près. Il a sollicité le Seigneur le très haut de gratifier tout un chacun des habitants de la province du Kurdistan.

Au début de cette rencontre Mamousta Hosseinzadeh, l'imam de la prière du vendredi de Saqez a déclaré se référant à l'accueil chaleureux que la population de Saqez, avait réservé au Guide suprême de la Révolution islamique : Cet accueil est le signe de l'unité et de l'union du peuple de cette région, dans leur fidélité envers l'Ordre islamique et le leadership.